

ACTA DE PROTESTA DE LEALTAD DE LA GUARNICION DE MATAMOROS (28 DE NOVIEMBRE DE 1844)

ACTA DE PROTESTA DE LEALTAD DE LA GUARNICION DE MATAMOROS, QUE AL IGUAL QUE LA MAYORIA DE LSO CUERPOS DEL NORESTE SE NEGÓ A SECUNDAR EL PLAN DE PAREDES DEBIDO AL PELIGRO QUE CORRIA EL PAIS. 28 DE NOVIEMBRE, 1844. ¹

La guarnición de Matamoros, constituida por su sagrado deber a sostener al Supremo Gobierno de la Nación y a ser constante defensora de la integridad de su territorio, ha visto con la mas alta indignación la asonada promovida en Jalisco por D. Mariano Paredes y Arrillada.

Como ese motín emane de innobles resentimientos y miras privadas a la vez que se arroga su autor, atribuciones solo cometidas a la representación Nacional; envolviendo a la pátria en disenciones intestinas que con harto dolor lloramos: embarazando la campaña de Tejas, tan deseada de los mexicanos, y dividiendo la superior atención del mismo Gobierno en las difíciles circunstancias que guarda la Nacion en sus relaciones diplomáticas con los Estados Unidos del Norte.

Esta guarnición animada de los sentimientos mas patrióticos no puede menos que protestar contra ese imprudente pronunciamiento asi como protesta a la faz del mundo entero, que sostendrán a todo trance al referido Supremo Gobierno por esplicita voluntad y convencimiento de los que abajo suscribimos.

Matamoros, Noviembre 28 de 1844. –Gral. Manuel Rodríguez de Cella.

¹ AHDN, XI/481.3/1807,70. En *Planes de la Nación Mexicana*, México, Senado de la República. – El Colegio de México, 1987. Libro Cuatro: 1841-1854, p. 237. Transcripción fiel del documento original.

